
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Página 1 de 2

REQUERIMENTO Nº 1214/2021

Requer informações referentes à Farmácia 
Central do Município.

Considerando que a Farmácia Central “Doutora Clara Pechmann Mendonça” foi 
inaugurada em janeiro de 2018 com o intuito de ser um espaço para facilitar o acesso da 
população aos medicamentos da rede pública;

Considerando que o local também é ponto de entrega de fraldas geriátricas 
para pacientes em geral;

Considerando relatos da população, recebidos através do gabinete, de que, 
atualmente, só existem três funcionários trabalhando no atendimento à comunidade, o que 
tem gerado extremo descontentamento aos munícipes, visto que estão sendo submetidos a 
horas de espera;

Considerando também outro relato de que, muitas vezes, os munícipes não 
conseguem retirar os medicamentos por conta da dosagem disponível não ser exatamente 
igual à prescrita na receita; 

Considerando que o local fica na Rua Gonçalves Dias, no Centro, e não possui 
estacionamento próprio, obrigando os munícipes que vão de carro a pararem na rua e 
pagarem Área Azul;

Considerando ainda que é frequente a falta de medicamentos,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações: 

1 - Qual é o quadro de servidores que prestam serviço na Farmácia Central? 

2 - Realmente existem apenas três funcionários para realizarem o atendimento a 
toda população araraquarense? Se sim, qual o motivo da carência de servidores?

3 - Existe a possibilidade de transferir o ponto de entrega de fraldas geriátricas para 
as Unidades de Saúde dos bairros, com o intuito de amenizar a sobrecarga de demandas na 
Farmácia? 



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Página 2 de 2

4 - Existe a possibilidade de ser anexado, em um local visível, os medicamentos que 
estão em falta, considerando que há pessoas que ficam na fila por horas e, ao chegar sua 
vez, é informado que o medicamento está indisponível?

5 - Existe a possibilidade do farmacêutico presente na unidade realizar a alteração da 
receita nos casos em que o paciente utiliza um medicamento de 60 mg, por exemplo, e só 
tem disponível um de 30 mg?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 22 de dezembro de 2021.

RAFAEL DE ANGELI
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